



Ini Dia! Petugas TPS Cibalongsari Bagikan Freebies Layaknya di Konser K-Pop untuk Warga yang Nyoblos

Description

Inspirasi Petugas TPS di Pemilu 2024: Bagikan Freebies ala K-Pop

Pemilihan Umum 2024 yang akan berlangsung pada Rabu (14/2/2024) nampaknya akan diwarnai dengan keunikan di sejumlah Tempat Pemungutan Suara (TPS) dan para petugas di berbagai daerah. Salah satunya adalah salah satu petugas TPS di daerah Cibalongsari, Jawa Barat yang menyediakan freebies layaknya konser idol K-Pop.

Ide Unik dari Petugas TPS

@gugudangie, seorang petugas TPS di daerah Cibalongsari, Jawa Barat, mengungkapkan bahwa ia dan rekan-rekannya akan menyediakan freebies untuk para warga yang datang memilih. Menurutnya, pemberian freebies tersebut merupakan idenya dan didanai bersama, serta sudah mendapatkan izin dari pihak terkait.

Reaksi Netizen

Unggahan @gugudangie mengenai freebies untuk warga yang memilih ini sontak langsung ramai dikomentari oleh netizen, terutama para penggemar K-Pop. Banyak yang mengaku ingin mendapatkan freebies tersebut dan si pemilik akun pun mengajak mereka untuk datang ke TPS tempat ia bekerja.

Inspirasi bagi Petugas TPS Lainnya

Ide @gugudangie ini juga menginspirasi petugas TPS di daerah lainnya. Ada yang menyebut hal tersebut lucu, karena dampak penggemar K-Pop jadi petugas TPS. Dengan adanya ide ini, diharapkan bisa memberikan dorongan semangat pada warga untuk menggunakan hak pilihnya.

Statistik Pemilu 2024

Menurut data, partisipasi pemilih pada pemilu 2024 diperkirakan akan semakin tinggi berkat inovasi-inovasi yang dilakukan oleh para petugas TPS. Kecerdasan dan kreativitas para petugas TPS juga layak diapresiasi sebagai upaya untuk menggerakkan partisipasi pemilih.

Kesimpulan

Dengan adanya ide unik yang dijalankan oleh petugas TPS di daerah Cibalongsari, semoga dapat memberikan inspirasi bagi petugas TPS di daerah lainnya dalam mewujudkan pemilu yang semakin meriah dan partisipatif. Semoga, semangat untuk menggunakan hak pilih bisa semakin meningkat berkat inovasi-inovasi yang dilakukan.

Ringkasan

Pemilu 2024 diwarnai oleh keunikan di beberapa Tempat Pemungutan Suara (TPS), termasuk di daerah Cibalongsari, Jawa Barat, di mana petugas TPS @gugudangie memberikan freebies ala konser idol K-Pop kepada para pemilih. Unggahan tersebut langsung ramai dikomentari oleh netizen, yang banyak mengungkapkan keinginan untuk mendapatkan freebies tersebut. Selain itu, ide @gugudangie juga menginspirasi petugas TPS di daerah lainnya. Bagaimana pendapat Anda tentang aksi @gugudangie memberikan freebies di TPS? Apakah Anda pernah mendapatkan freebies unik di acara pemilihan umum sebelumnya? Bagikan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark